



Fotos: Filmarchiv Austria

FILME, DIE GESCHICHTE SCHREIBEN

Mit mehr als 19.000 Filmen, welche von 780 Personen eingesendet worden sind, ist das Projekt „Kärnten privat“ ein voller Erfolg. Das kärnten.museum suchte in Kooperation mit dem Filmarchiv Austria und dem Land private Schmalfilmaufnahmen aus den 20er- bis 90er-Jahren, um diese digital zu archivieren. „Der ORF Kärnten wird in den nächsten Monaten daher filmische Fundstücke in ‚Kärnten heute‘ zeigen“, heißt es seitens des Senders!



Foto: Filmarchiv Austria